

Bischof Pedro Casaldáliga zum Weihnachtsfest 2012



Natal
Nadal
Navidad 2012
*Ano Novo
Any Nou
Año Nuevo 2013*

Nachtwache, wie ist die Nacht?
Wie steht es mit der Krise?

Von wo stellst du die Frage?
Stellst du sie im Namen des Hungers oder
stellst du sie im Namen des Konsums?
Höre ich den Schrei der Armen
in deiner Frage?

Hirten am Rand der Gesellschaft
singen Frohe Botschaft
mit Flöten und mit Schweigen
gegen die großen Medien,
die Medien der Großen.

Ein Kind wurde uns geboren,
ein Gott wurde uns gegeben.
Er muss neu geboren werden in
Nackten wie das Kind,
Barfüßigen von Begierde,
von Angst und Macht
über diese rote Erde.

Muss neu geboren werden
in Offenen für das Geheimnis,
in Gesalbten der Hoffnung.

übermittelt und übersetzt von Conrad Berning konzilsvaeter.de

Zeichnung: Cerezo Barredo

> Original-Text mit Zeichnung von Cerezo Barredo

> Solidaritätserklärung der *Internationalen Bewegung Wir sind Kirche* für Bischof Casaldáliga

Zuletzt geändert am 03.01.2013